



Fotografía tomada por un vecino de las obras del parking junto al jardín de Monforte. :: PABLO LLORENS

Los vecinos debatirán su apoyo a la demolición de los muros de Monforte

El PSPV reclama al Ayuntamiento la «certeza» de que un parking cercano no ha dañado el arbolado del singular jardín

:: P. M.

VALENCIA. La junta de la Federación de Vecinos debatirá si apoya la demolición de parte de los muros del jardín de Monforte. La presidenta vecinal, María José Broseta, indicó ayer que conocen el proyec-

to y que probablemente sea lo mejor para «disfrutar» del parque singular, aunque aplazó la opinión de la entidad hasta su debate.

La concejalía de Urbanismo ultima ya el diseño de la verja que sustituirá a los muros que recaen a las calles Monforte y Severo Ochoa. «Si no es gemela de la de Viveros, entonces es prima hermana», dijo Broseta a la pregunta de qué parecido tiene la que se pondrá con otras ya instaladas en la ciudad.

El Ayuntamiento ya tiene un presupuesto para el próximo año de 400.000 euros para esta obra. El

concejal de Urbanismo, Jorge Bellver, habló este lunes de un motivo estético y de aireación del arbolado, afectado por el muro.

Esta versión fue puesta en duda por la concejala socialista Carmina del Río, quien dijo que no se tiene la certeza de que las obras de un aparcamiento subterráneo cercano no hayan perjudicado el jardín histórico. «Si se hubiese aprobado un plan de protección patrimonial para Monforte, no se hubiera podido construir aparcamientos en las zonas adyacentes y los árboles no estarían en situación de riesgo».

«Aludir a criterios estéticos para derribar la tapia es un intento del equipo de gobierno municipal de esconder su responsabilidad y su negligencia», afirmó, para añadir que el equipo de gobierno plantea la alteración de la tapia, sus sustitución en algunos tramos y la apertura de ventanas en la parte que recae a la plaza Legión Española para, en principio, «mejorar el estado de los árboles, pero ¿han sido dañados por el muro del jardín o por el muro del aparcamiento construido sin tener en cuenta que se trata de un bien de interés cultural?».

Por su parte, la asociación de amigos del jardín valenciano criticó ayer en un comunicado las palabras de Bellver de que los críticos con la obra no conocían el proyecto, para asegurar que lo pidieron hace días al Ayuntamiento.

LAS PROVINCIAS

miércoles, 23 - XII - 2009